
８月例会 「機青連 × 京青研 交流会」 

平成２４年８月３０日  株式会社 素久製作所 彦根工場 

        ホテル本能寺会館 

協和精工株式会社 山下 正起 

 

今回、「機青連×京青研 交流会」と題して京都ブリッジ委員会が主体となり進めてまいり

ました８月例会では、京都青年団体会議の加盟団体であり、友好団体でもあります 

京都市青年経営者研究会様と初めての本会事業での交流会となりました。 

 

まず第１部では、京都市青年経営者研究会様の直前会長で、過去には京都青年団体会議の

実行委員長も務められました、野本浩司様の経営されておられます株式会社素久製作所様

の彦根工場を見学させていただきました。 

京都駅から参加者全員でバスにて移動し、その車中でもお互いの会を知ってもらおうとい

う事で、一人ずつ自己紹介から始まり、瀬川会長、恩田代表のコーディネートのもと、イ

ンタビュー形式で会でのエピソードなどを語り合いました。 

そして、工場見学では２班に分かれて見学をさせていただきました。 

工場内は、とても広く、整理整頓も非常に行き届いておられ、最新の設備やめずらしい設

備などたくさんの種類の機械があり、参加者の皆様も終始驚かれていました。 

その後の質疑応答でも、工程管理、人材育成、経営に関する事など、時間いっぱいまでた

くさんの質問が出て、その一つ一つに丁寧に応えていただき、とても有意義な時間となり

ました。 

その後、再びバス移動にて場所をホテル本能寺会館に移しまして、第２部の懇親会を行い

ました。 

懇親会では、お酒を酌み交わしながら互いの会についての話しや京青研の会員様も製造業

に関わる企業様が多いという事もあり、お互い自社の事業について色々な話しもされてお

られました。 

そして後半では、今年度当会が実行委員長輩出団体を務めます、京都青年団体会議に過去

何度も出向された方々が、過去の思い出を語っていただき、改めてその歴史の深さを感じ

る事が出来ました。 

今回の例会を通して、お互いの会をより知るきっかけになると同時に、一層絆が深まるき

っかけになったと思います。 

最後になりますが、今回の例会を開催するに当たり、企画から当日の設えまでご協力いた

だきました、瀬川会長をはじめ、直前会長の野本様、京都市青年経営者研究会の皆様に御

礼を申し上げます。 

 



 


